

関南部地区 まちづくり協議会だより

第11号

2019年6月15日 発行

関南部地区
まちづくり協議会

[亀山市関町萩原 172-3]

TEL & fax : 0595-96-1011

<https://sekinanbutiku.wordpress.com>

wordpress.com

令和新年号にあたり

会長 西川喜賀

桜の季節も終わり、山々は新緑の季節となりました。

平素は、まちづくり協議会の行事に何かと御協力ありがとうございます。さて、令和元年度の総会も皆様の御協力により無事、全五号議案満場一致で承認されました。ありがとうございます。イベントや行事の際は、一人でも多くの参加を期待しております。よろしくお願いいたします。

最近の社会情勢は厳しく、少子高齢化、核家族化、高齢者一人暮らし、集落無住化、空き家等と大変な時代となってきました。

まちづくり協議会としても、これらに対応していかねばならないのですが、情勢の変化が速く、手の付けようがない状態です。

当地区では、これといった特産物がありません。ただ、昔から集落ごとに行っている祭りや、神社・史跡などがあります。これらを今後ホームページなどで紹介して多くの人に知って頂くようにしたいと思っておりますので、今後の御協力をよろしくお願いいたします。

花便り



コミュニティセンター駐車場の桜の木です。今は細い木ですが、これから何年もかけて大きくなっていきます。そうしたら春は花見に来て下さいね。

(センター事務員)

2019年度 事業計画

通年	機関紙、ホームページ、運営委員会、各部会、自治・環境安全部〈防犯灯の管理、防犯環境パトロール〉、文化部〈ジビエ料理研究〉、地域活性部〈獣害対策、交通買物弱者対策〉、福祉部〈見守り活動〉、いきいきサロン	9月	7日 グラウンドゴルフ (体育部)
4月	21日 総会 27日 カローリング (体育部)		16日 ふれあい敬老会 (福祉部・文化部)
5月	11日 グラウンドゴルフ (体育部) 12日 ゴキブリ団子作り (自治・環境安全部)	10月	6日 視察研修会 (地域活性部) 13日 グラウンドゴルフ (体育部) 20日 健康増進体操講習 (福祉部)
6月	8日 グラウンドゴルフ (体育部) 上旬 高齢者のみ世帯訪問 (福祉部) 16日 クリーンアップ作戦 (自治・環境安全部)	11月	9日 グラウンドゴルフ (体育部) 17日 食の祭典に参加 (自治・環境安全部) 24日 自主防災訓練 (自治・環境安全部)
7月	6日 グラウンドゴルフ (体育部) 28日 ふれあい交流会・産直バザー (文化部・福祉部・地域活性部) 中旬 福祉委員研修会・民生委員との情報交換会 (福祉部)	12月	7日 グラウンドゴルフ (体育部) 8日 手作り作品展 (文化部) 8日 まちおこしフェスティバル(地域活性部) 上旬 高齢者のみ世帯訪問 (福祉部)
8月	10日 グラウンドゴルフ (体育部)	1月	18日 カローリング (体育部) 下旬 福祉委員研修会・民生委員との情報交換会 (福祉部)
		2月	15日 カローリング (体育部)
		3月	21日 カローリング (体育部)



総会

平成三十一年四月二一日、関南部地区コミュニティセンターにて関南部地区まちづくり協議会総会が行われました。収支決算、事業計画案、予算案、役員案等が承認されました。

2019年度予算				
収入	繰越金	188,535	支出 各部事業費	650,000
	亀山市補助金	695,000	地域活性化事業費	450,000
	青少年育成会議補助金	60,000	会議費	20,000
	自主防犯隊助成金	6,000	事務費	160,000
	福祉関係補助金	100,000	消耗品その他	206,535
	地域活性化事業補助金	300,000		
	自己負担金	137,000		
合計		1,486,535	合計	1486,535

各部の今年度の活動方針

安心・安全な地域へ

防災・防犯・環境パトロールの実施と、ゴキブリ団子作り・クリーンアップ作戦・自主防災訓練の実施により、地域の安全・住環境の美化活動に取り組みます。皆様の参加お願いします。

【自治・環境安全部】

体力づくりと、

有意義な時間づくりのために

体育部は、河川敷で月一回のグラウンドゴルフを楽しく競い合っています。体力づくりに加え、休憩中はお話し場の一環として有意義な時間づくりを目的に開催しています。また、1月から4月までは



新たに室内でカローリングを開催しています。運動神経に関係なく、非力な方でも簡単に投げ

られます。老若男女問わず参加ください。

【体育部】

地域の皆様と協力して

イベントを盛り上げます

七月の交流会では初めての試みとなる盆踊り大会を開催します。皆さん、ぜひ踊りに来て下さい。十二月の作品展も例年通り開催予定です。通年事業として鹿肉料理の研究も随時行っており、御興味ある方は文化部員まで連絡ください。【文化部】

高齢者の健康増進活動

高齢化が進む昨今、いつまでも元気で実践できる心身をきたえるためにも、健康増進の活動を実施致しますので、多数の参加を希望します。【福祉部】

住み良い環境で生活できる

地域を指し活動します

当部では、地域重点課題である交通弱者対策・獣害対策・住民交流に取り組みます。昨年

度は新たに視察研修を行い、好評でした。今年度も課題対策を具現化、実現に活動致しますので、皆様の御支援・御協力を宜しくお願い致します。【地域活性化部】

関南部地区自主運行バス

名称決定!

「バンビ号」

地域密着型交通手段の実現を目指し、一昨年度より自主運行バス協議会を立ち上げ、昨年度はバスの運転手募集と名称募集を行いました。検討の結果、久我地区の松村利広さんの案「バンビ号」に名称決定しました事をご報告させて頂きます。引き続き運転手の募集をしておりますので、協力頂ける方は、関南部地区コミュニティセンターまで連絡ください。





2018年12月9日(日)

まちおこしフェスティバル

昨年12月、関南部地区コミュニティセンターで「手づくり作品展」と「まちおこしフェスティバル」が開催されました。今回も産直バザーやビンゴ大会、久我地区で獲れた鹿肉のジビエ料理などで一日おおいに楽しみました。

また、今回初の試みとなる「体験教室」では、子供達が手づくりおもちゃ「くるくるレインボー」の製作に取り組みました。これを機会に作品展への出品が増えると嬉しく思います。

今年度も7月の交流会、10月のバス旅行、12月のフェスティバル、毎月のグラウンドゴルフとカローリングなど、様々なイベントを計画しておりますので、地区の皆さんのたくさんの参加をお待ちしております。



ふれあい交流会 & 産直バザー

予告

日時：7月28日(日) 17:00~21:00

選挙の日程次第で日時や内容が変更になる場合があります。

場所：関南部地区コミュニティセンター

その際は回覧やHPでお知らせします。

今年は「灯おどり保存会」をお招きして
みんなで盆踊りを踊りましょう。
無料ふるまいも花火もやりますよ！

詳細は <https://sekinanbutiku.wordpress.com> をチェック！

